

Ausstellung vom 6. April bis 17. September

«FLUCHT»

In der Ausstellung «FLUCHT» finden die Besucher Geschichten von Menschen, die von Gewalt, Krieg und Verfolgung zur Flucht gezwungen werden. Die bewegenden Bilder von Regisseur Mano Khalil von anstrengenden und gefährlichen Reisen, die oft ins Ungewisse führen, nehmen die Besucher mit auf den Ausstellungsrundgang. Die Besucherinnen und Besucher erfahren, was es heisst, auf der Flucht zu sein; wie man nach einer langen und gefährlichen Reise einen Ort erreicht, an dem niemand auf einen gewartet hat. Einen Ort, an dem man alleine in der Fremde lebt; in den man gleichwohl alle Hoffnungen setzt. Weltweit sind mehr als 90 Prozent der Flüchtlinge auf Unterstützung angewiesen.

Die Ausstellung vermittelt Einblicke in das Engagement der Schweiz und in die internationale Hilfe. Zudem zeigt sie auf, wer in der Schweiz und in anderen Ländern Schutz erhält.

«FLUCHT» ist ein Projekt der Eidgenössischen Migrationskommission EKM, des Staatssekretariats für Migration SEM, des Flüchtlingshochkommissariats der Vereinten Nationen UNHCR und der Direktion für Entwicklung und Zusammenarbeit DEZA.

Eine künstlerische Intervention und ab 18. Mai das lokal ausgerichtete Projekt «10 x angekommen», das an die Wechselausstellung «FLUCHT» und die Dauerausstellung «100 x Aarau» anschliesst, ergänzen die Ausstellung.

Teil der Foyerausstellung ist ein Beitrag von Schülerinnen und Schülern aus dem Schachen, die über längere Zeit mit unbegleitet geflüchteten Jugendlichen zusammengearbeitet haben. Sie alle haben einen Bezug zu Aarau, sie leben hier, arbeiten hier oder haben eine andere Art der Verbindung mit der Stadt.

—stadt
museum
aarau

FLUCHT FUIR

6. April —
17. September 2017



Foto: REUTERS/Anis Perera

 Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Direktion für Entwicklung und Zusammenarbeit DEZA
Eidgenössische Migrationskommission EKM
Staatssekretariat für Migration SEM

 **UNHCR**
The UN Refugee Agency

Einladung zur Vernissage

Mittwoch, 5. April 2017

17.30 – 18.00

Eintreffen der Gäste
(Museum ab 11 Uhr offen)

18.00

Start im Foto + Filmsaal, UG2

Filmsplitter «Auf den Spuren von
Flüchtlingen» von Mano Khalil

Begrüssung

Stadtrat,
Dr. Hanspeter Hilfiker und
Kaba Rössler,
Leitung Stadtmuseum Aarau

Es sprechen

Botschafter Manuel Sager

Direktor der Direktion für Entwicklung
und Zusammenarbeit DEZA

Anja Klug

Leiterin des UNHCR Büros für die Schweiz
und Liechtenstein UNHCR

Staatssekretär Mario Gattiker

Direktor des Staatesekretariats
für Migration SEM

Fiammetta Jahreiss

Vize-Präsidentin der Eidgenössischen
Migrationskommission EKM

18.30

Individueller Rundgang der Gäste durch
die Ausstellung und Apero im Foyer